



Creo que el paso por la universidad es una experiencia única. Un regalo en forma de vivencia del que sólo eres realmente consciente con el paso de los años. Es en ese momento cuando uno adquiere una base formativa que le marcará el futuro profesional, se asientan unas corrientes ideológicas que nos acompañarán el resto de la vida, y se disfrutan de amistades que serán para siempre. Si pudiera aconsejar algo, les diría a los estudiantes dos cosas: por un lado que vivan y disfruten de la universidad; y por otro que aprovechen el momento y se esfuercen. Como nos enseñó el gran Steve Jobs 'Stay hungry. Stay foolish' Mi más sincera enhorabuena a la Facultat d'Economia por ayudar a construir una sociedad mucho más justa.

**Alejandro Roda Alarcón**  
Director de certámenes en  
Feria Valencia